

SEMANA SANTA, EN VIGO

La procesión de "Los Pasos", suspendida Aviso de la Cofradía de Pescadores

La Cofradía de Pescadores de San Francisco, organizadora de la tradicional procesión de "Los Pasos" que debería salir esta tarde a las siete, de la Iglesia parroquial de San Francisco, nos pasa para su publicación la siguiente nota:

Ante la inseguridad del tiempo, esta Cofradía se ve en la necesidad de suspender la tradicional procesión de Los Pasos que se había de celebrar en la tarde de hoy, agradeciendo por medio de la presente nota a cuantos colaboraron en los trabajos previos de su organización —tripulaciones sorteadas para portar los pasos, etc.— su entusiasta cooperación.

EL PATRON MAYOR EL VIA CRUCIS

El tiempo no lo impide, mañana se celebrará la tradicional procesión del Via-Crucis, organizada por los caballeros del Via Crucis, anunciándose su salida a las siete de la mañana de la iglesia de Santiago el Mayor, para recorrer este itinerario: G. Barbón, Colón, Cervantes y Alfonso XIII, para reintegrarse al templo por esta última calle.

LAS PROCESIONES DE MANANA

En vista de lo inseguro del tiempo, las respectivas comisiones organizadoras no han podido todavía dar como segura la salida de las procesiones del Santo Entierro y del Silencio (damas) que, como todos los años, deberían salir mañana, a las siete de la tarde de la Iglesia Colegiata y a las once de la noche del templo conventual de la Enseñanza, respectivamente.

VALORACION DE LOS SIGNOS EXTERNOS DE LA RENTA

Disposiciones del "Boletín Oficial del Estado"

MADRID, 28. — Una orden del ministerio de Hacienda, que mañana publicará el "Boletín Oficial del Estado", valora los signos externos de renta gastada y percibida, modificando levemente algunos de los preceptos de las ordenes de 14 de mayo y 15 de julio de 1955, en cumplimiento de la ley de 16 de diciembre de 1954 sobre el impuesto sobre la renta.

Como signos externos de renta gastada o consumida se considerarán: a) viviendas; b) automóviles, coches, aeronaves, embarcaciones y caballerías de lujo; c) vestidos; d) fiestas, recepciones y estancias en hoteles y establecimientos análogos; e) cualquiera otra manifestación que racionalmente pueda interpretarse como ostentación suntuaria. El gasto de vivienda se estimará en el real que satisface el inquilino por todos conceptos el propietario. En automóviles se atribuirá un gasto de dos

mil pesetas por cada caballo de fuerza. En carruajes se imputará como gasto el que corresponde a las caballerías de tiro y a los servidores que las atienden. En aeronaves corresponderá al jurado central de la contribución sobre la renta la atribución del gasto imputable. Los balanderos se computarán a 800 pesetas por cada metro de eslora. Las canoas automóviles 500 pesetas por cada caballo de fuerza. Los yates de vela o vapor a mil pesetas por tonelada de arqueo. Las caballerías de lujo, a ocho mil pesetas por cada una. Servidores: por cada persona del sexo femenino se imputarán siete mil pesetas. Por cada persona del sexo masculino, 12 mil pesetas. Fiestas y recepciones se valorarán por el gasto realizado. Las estancias en hoteles se asimilarán al concepto "vivienda", computándose el importe de la habitación o el cincuenta por ciento de la pensión completa.

MAS ATENTADOS EN CHIPRE CONTRA LAS FUERZAS INGLESAS

El gobernador general impone multas a los chipriotas

NICOSIA, 28. — Dos soldados británicos fueron muertos anoche en una emboscada cerca de Famagusta, y con ello asciende a 21 el número de militares caídos en la actual lucha nacionalista.

En otra emboscada, y cerca de la misma ciudad, resultaron heridos otros tres soldados.

Se realizaron ataques con bombas sin que se produjeran víctimas, contra una patrulla militar en Yalusa, contra el cuartel de la policía en Rizokarpaso, contra un campamento militar en Larnaca, y en dos casas de Famagusta habitadas por británicos.

Las autoridades docenas anuncian permanecerán cerradas por ahora las escuelas, clausuradas por efectos de la agitación estudiantil. — (Efe.)

LOS INGLESSES IMPONEN MULTAS

NICOSIA, 28. — Las autoridades británicas han advertido a los habitantes de Frenaros, localidad próxima a Famagusta, que si se niegan a facilitar información sobre la emboscada tendida a una patrulla británica, anoche, una multa colectiva será impuesta.

Dos soldados murieron y tres resultaron heridos en dicha emboscada.

"Comandos" británicos practicaron una serie de registros, incluida la residencia del obispo de Paños, Fotios. Ocuparon varios documentos. El Obispo se encuentra actualmente en Atenas.

A dieciséis comerciantes de Nicosia les han sido impuestas multas de veinte libras esterlinas a cada uno, por protestar contra la deportación del arzobispo Makarios de forma muy notoria. Todos ellos cerraron sus establecimientos.

Un tribunal especial dictaminó que el cierre era ilegal, teniendo en cuenta las normas de excepción vigentes en Chipre, que solamente permiten huelgas de obreros o patronos sobre cuestiones de carácter laboral, pero no política. — (Efe.)

Degustar el café en el Bar Central, de Villagarcía, es un deleite. Lo hace con máquina "GAGGIA"

Completamente gratis
LA PANIFICADORA pone a disposición de sus clientes desde las 8 de la mañana a las 8 de la tarde, de los días 30 y 31 de marzo y 1.º de abril, un servicio gratuito de horno, con personal especializado, para atender a la cocedura de roscones.

HUBO ABSOLUTO ENTENDIMIENTO EN LA ENTREVISTA DE VIRGINIA

Eisenhower y Foster Dulles se reunirán en la Casa Blanca

Charlottesville, (VIRGINIA), 28.— El Presidente Eisenhower, en ruta a Washington después de su conferencia con el presidente mejicano y el primer ministro canadiense, ha convocado para hoy una reunión en la Casa Blanca, con el secretario de Estado, John Foster Dulles, y otros altos funcionarios del departamento de Estado.

Los funcionarios de la Casa Blanca dijeron que la reunión será "muy importante", pero se negaron a dar a conocer los asuntos que se tratarán en la misma. — (Efe.)

HUBO ABSOLUTO ENTENDIMIENTO

WASHINGTON, 28.— Ha regresado a esta capital, procedente de White Sulphur Springs (Virginia Occidental), el secretario norteamericano de Estado John Foster Dulles. Manifestó a su llegada que el presidente Eisenhower, el presidente de Méjico, Ruiz Cortines, y el primer ministro del Canadá,

Louis St. Laurent, "llegaron a un absoluto entendimiento", durante la conferencia celebrada entre ellos.

Preguntado sobre si informaría sobre los resultados de dicha conferencia "no tenía un fin preconcibido, sino que servía solamente para establecer contactos más estrechos, para ulteriores conversaciones". — (Efe.)

EL EJERCITO GANA

WASHINGTON, 28.— Parece que el Ejército norteamericano ha ganado una batalla, por lo menos de momento, en su lucha con la aviación, al lograr contener la expansión del programa de proyectiles "Nike", de muchos millones de dólares.

Pero queda, desde luego por resolver el punto más importante de esa lucha: la determinación de cuál de las dos fuerzas Ejército o Aviación, ha de tener la primordial misión de la defensa antiaérea. — (Efe.)

Actividad diplomática en El Cairo

Libia rechaza una oferta soviética de ayuda económica

Arabia saudí recibe carros de combate

EL CAIRO, 28. — El coronel Salah Gojar, director del departamento de Asuntos Palestinos del Ministerio egipcio de la Guerra, emprenderá hoy viaje a Nueva York, para asistir al debate del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas sobre la tensión fronteriza entre los países árabes e Israel.

Mientras tanto, se informa que el primer ministro egipcio, Nasser, confirió con el embajador soviético, Eugenio Kissilev, mientras que el ministro de Asuntos Exteriores, Mahmoud Fauci, se entrevistaba con el embajador de los Estados Unidos, Henry Byrgade.

Byrgade también confirió con el embajador británico, sir Humphrey Trevelyan, y se entrevistará con otros diplomáticos occidentales acreditados en El Cairo, esta noche. — Efe.

Dieciocho carros de combate

Dieciocho carros de combate "Walker Bulldog", de construcción norteamericana, han llegado a la Arabia Saudí a bordo de un barco de los Estados Unidos, y son descargados en el puerto de Damman.

Se dice que estos carros fueron comprados por Arabia Saudí en agosto pasado, antes de que los comunistas enviaran armas a otros países de Oriente Medio. Temporalmente, el embarque de estas unidades blindadas estuvo suspendido en Estados Unidos, pero la prohibición fue levantada después de una protesta del embajador de Arabia en Washington. — Efe.

LIBIA RECHAZA LA AYUDA RUSA

WASHINGTON, 28. — Libia ha rechazado un ofrecimiento ruso de ayuda económica, según ha manifestado hoy un portavoz de la Embajada de dicho país.

Agregó que la decisión fue dada a conocer a los miembros del Parlamento libio por el primer ministro, Mustafá Ben Halim, en una sesión secreta.

Rusia, en su campaña por congraciarse con las naciones poco desarrolladas de África y Oriente Medio, ofreció recientemente a Libia ayuda técnica y económica. — Efe.

NO HUBO DIMISION

AMMAN, 28. — Un portavoz del Gobierno ha desmentido los rumores de que el primer ministro jordano, Samirel Rifai, había presentado la dimisión.

"La situación política en Jordania es ordinaria y normal", añadió el portavoz. — Efe.

MENSAJE DE HUSSEIN AL PRESIDENTE SIRIO

DAMASCO, 28. — El jefe del Gabinete real de Jordania, Bahjat Talhuni, ha entregado un mensaje especial del rey Hussein al presidente sirio, Chukri El Kuatli, según se ha anunciado oficialmente.

Talhuni recibió la contestación del presidente de Siria al mensaje del monarca jordano, después de una conferencia de media hora celebrada en el palacio presidencial de esta capital. — Efe.

TANQUES PARA ARABIA SAUDI BAHREIN-GOLFO PERSICO, 28.

El Bar La Paz, de Marín, a la altura de los mejores ha puesto máquina "GAGGIA"

Sucesos en todo el mundo

Trece muertos en Suecia en accidente ferroviario

Roban en un baile de la policía, en Norteamérica

ESTOCOLMO, 28.— Por lo menos trece personas han resultado muertas y otras diez gravemente heridas, al producirse un choque entre un tren de viajeros y otro de mercancías.

La violenta colisión se produjo en una curva, quedando completamente destruido el coche de viajeros y los cadáveres esparcidos sobre la vía. El maquinista de dicho tren pereció, junto con otras doce personas. Efe.

EXPLOTA EN EL AIRE UN BOMBARDERO DE PROPULSION A CHORRO

WICHITA (Kansas), 28.— Un avión, al parecer un «B-47 Stratojet» bombardero medio de propulsión a chorro, hizo explosión en pleno vuelo y sus restos cayeron violentamente a tierra, a unos siete kilómetros al noroeste de esta localidad. Han sido recogidos tres cadáveres.

La oficina de información de la base aérea de McConnell, en Wichita, no ha podido confirmar que se tratase de uno de los «B-47» de dicha base.

Un testigo que presenció el accidente, dijo que "el avión estalló en pleno vuelo, y sus pedruzcos fueron despedidos sobre una zona de un cuarto de milla cuadrada", a menos de 300 metros de dos casas, que por fortuna no sufrieron desperfectos.

ROBAN EN UN BAILE DE LA POLICIA

DES MOINES (Estados Unidos), 28.— Unos desconocidos se han llevado de un baile organizado por el jefe de la policía local, ropas pertenecientes a los invitados, por valor de 123 dólares. (Efe.)

MUERE CUANDO PRONUNCIABA UNA CONFERENCIA

RI ODE JANEIRO 28.— El almirante Waldemar Araujo Mota, jefe de la zona de defensa de la capital, se desplomó, muerto, durante una conferencia que pronunciaba en la Escuela Superior de Guerra. (Efe.)

TORMENTA DE POLVO EN ESTADOS UNIDOS

CHICAGO, 28.—La peor tormenta de polvo registrada este año en Estados Unidos, se ha convertido hoy en temporal de lluvia y nieve, con tendencia a la desaparición del fortísimo viento que azotó a seis Estados del suroeste de la Unión: Kansas, Oklahoma, Tejas, Nuevo Méjico, Colorado y Wyoming.

HUNDIMIENTOS PROVOCADOS POR LA LLUVIA EN SANTOS (BRASIL)

SANTOS (Brasil) 28.— Han comenzado los trabajos de retirada de escombros en los hundimientos de casas provocados en esta ciudad por catorce horas de lluvia ininterrumpida.

Se desconocen las cifras exactas de muertos, si bien los funcionarios encargados de los trabajos de salvamento informan que se elevan a cuarenta.

BRUSELAS, 28.— La policía

belga busca a través de todo el país a cuatro hombres que atrajeron y robaron al gobernador de Flandes oriental, Albert Marien, a primera hora de esta mañana.

El gobernador se dirigía conduciendo su coche a Gante, cuando fue alcanzado por otro automóvil que le obligó a detenerse. De él descendieron cuatro hombres armados que, después de amordazar y maniatar al gobernador, le metieron en su vehículo, robándole de su coche previamente la maleta.

Los atacadores lanzaron su coche a toda velocidad, stropellaron a un ciclista y chocaron con otro coche que venía en dirección contraria. Unos cuantos kilómetros antes de llegar a Gante, pararon el automóvil y arrojaron al gobernador de Flandes a una zanja, donde quedó maniatado y sangrante, hasta que fue recogido por un coche que pasó por allí. Los desconocidos malhechores huyeron. (Efe.)

ROBAN Y MALTRATAN AL GOBERNADOR DE FLANDES ORIENTAL

BRUSELAS, 28.— La policía belga busca a través de todo el país a cuatro hombres que atrajeron y robaron al gobernador de Flandes oriental, Albert Marien, a primera hora de esta mañana.

El gobernador se dirigía conduciendo su coche a Gante, cuando fue alcanzado por otro automóvil que le obligó a detenerse. De él descendieron cuatro hombres armados que, después de amordazar y maniatar al gobernador, le metieron en su vehículo, robándole de su coche previamente la maleta.

Los atacadores lanzaron su coche a toda velocidad, stropellaron a un ciclista y chocaron con otro coche que venía en dirección contraria. Unos cuantos kilómetros antes de llegar a Gante, pararon el automóvil y arrojaron al gobernador de Flandes a una zanja, donde quedó maniatado y sangrante, hasta que fue recogido por un coche que pasó por allí. Los desconocidos malhechores huyeron. (Efe.)

Se ha iniciado en París la segunda fase de las negociaciones franco-marroquíes

PARIS, 28.— Los diplomáticos franceses y marroquíes han iniciado la segunda etapa de las negociaciones acerca de la independencia de Marruecos. Tratan de definir las líneas de interdependencia que enlazarán la zona francesa con Francia.

Han sido establecidas ocho comisiones separadas, para cubrir fases concretas de las negociaciones, que se espera duren dos o tres meses. — Efe.

EN VISPERAS DE REUNIFICACION

RABAT, 28.— "Marruecos está en visperas de su reunificación dentro de sus históricas fronteras", ha declarado el sultán Mohamed "V" ante una entusiasta multitud de simpatizantes nacionalistas y rifeños.

Esta ha sido una clara referencia a las próximas conversaciones que en España va a celebrar el sultán con el Generalísimo Franco, sobre la fusión de las dos zonas marroquíes. — Efe.

LA AYUDA A ESPAÑA

Viene de la primera página.

y otros, y parte del treinta por ciento restante se gastará en proyectos españoles, que apoyarán directamente el aludido programa de bases. Asimismo se incluye en el total un programa de intercambio técnico. — (Efe.)

EL REACTOR ATOMICO PARA ESPAÑA

WASHINGTON, 28. — El vicepresidente de la Junta de energía nuclear de España, don José María Otero y Navasqués, ha celebrado con el comité de protección de reactores de la comisión de energía atómica de los Estados Unidos una entrevista, que se creía no llevaría a efecto hasta después de la ira que, dando conferencias sobre óptica está realizando.

El señor Otero ha manifestado a la agencia United Press que ha tenido la más cordial recepción por parte del comité, que mostró interés por tener la más detallada información sobre el emplazamiento del reactor atómico que va a instalarse en España, la población del mismo, su clima e incluso los movimientos sísmicos que en él suelen registrarse.

El vicepresidente de la Junta de energía nuclear declaró que probablemente será instalado el reactor en la Ciudad Universitaria de Madrid, y señaló la facilidad del comité todos los datos relacionales con las preguntas que se le formularon y que necesitaban para decidir si el lugar reunía condiciones desde el punto de vista de la seguridad, con respecto a movimientos sísmicos, la única información que pudo dar el señor Otero fue la de que en la zona de Madrid se registró, al parecer, un pequeño terremoto hace unos doscientos años.

El Sr. Otero manifestó a la agencia United Press que, según cree el comité aprobará el lugar del emplazamiento si bien antes ha de hacer un estudio intenso de los factores de seguridad. — (Efe.)

TAMBIEN «PRAVDA» critica a Stalin duramente

LONDRES, 28.— Radio Moscú ha dado lectura a un largo editorial de "Pravda", en el que se acusa al difunto Stalin de haber elevado a una alta posición en el partido comunista ruso y en el Gobierno a Laurenti Beria, que hubo de ser ejecutado por traición.

El periódico de Moscú criticó duramente a Stalin en los últimos tiempos, y dice que cometió durante sus últimos años "excesos monstruosos".

Afirma que su culto del individuo causó graves daños a la causa y violó los principios leninistas de dirección, "contradiciendo el espíritu del leninismo-leninismo".

El editorial dice que Beria, jefe de la policía secreta, era "un veterano agente del imperialismo".

TRIUNFO DE LA SOCIEDAD ITALIANA CONSTRUCTORA DE LA «VESPA»

EN UN CONCURSO INTERNACIONAL PARA ABASTECIMIENTO DE AVIONES - ESCUELA LA ALEMANIA OCCIDENTAL

Con la participación de las más importantes casas constructoras de aviones de América, Inglaterra, Francia, Suiza, Holanda e Italia, se acaba de celebrar un concurso internacional, convocado por el Gobierno alemán de Bonn para el suministro de aviones del tipo "enlace y adiestramiento", destinados a la instrucción de los nuevos pilotos en el cuadro de la reconstrucción y organización de la Alemania Occidental.

Después de la última prueba de selección, fue preferida la Sociedad Italiana «Plaggio», constructora del popular Scooter «Vespa», que presentó el aparato «P. 149 D» un monomotor de cuatro plazas, preferido, no sólo por su reducido coste, sino por sus excepcionales cualidades técnicas, en comparación con los modelos similares presentados por las industrias de los otros países competentes. El Gobierno de Bonn va a hacer el primer encargo de 75 aparatos, habiendo cedido ya «Plaggio» la licencia de reproducción a la Sociedad de Bremen «Focke Wulf»

LA AYUDA A ESPAÑA

Viene de la primera página.

TAMBIEN «PRAVDA» critica a Stalin duramente

LONDRES, 28.— Radio Moscú ha dado lectura a un largo editorial de "Pravda", en el que se acusa al difunto Stalin de haber elevado a una alta posición en el partido comunista ruso y en el Gobierno a Laurenti Beria, que hubo de ser ejecutado por traición.

EL REACTOR ATOMICO PARA ESPAÑA

WASHINGTON, 28. — El vicepresidente de la Junta de energía nuclear de España, don José María Otero y Navasqués, ha celebrado con el comité de protección de reactores de la comisión de energía atómica de los Estados Unidos una entrevista, que se creía no llevaría a efecto hasta después de la ira que, dando conferencias sobre óptica está realizando.

EN VISPERAS DE REUNIFICACION

RABAT, 28.— "Marruecos está en visperas de su reunificación dentro de sus históricas fronteras", ha declarado el sultán Mohamed "V" ante una entusiasta multitud de simpatizantes nacionalistas y rifeños.

LA AYUDA A ESPAÑA

Viene de la primera página.

TAMBIEN «PRAVDA» critica a Stalin duramente

LONDRES, 28.— Radio Moscú ha dado lectura a un largo editorial de "Pravda", en el que se acusa al difunto Stalin de haber elevado a una alta posición en el partido comunista ruso y en el Gobierno a Laurenti Beria, que hubo de ser ejecutado por traición.

EL REACTOR ATOMICO PARA ESPAÑA

WASHINGTON, 28. — El vicepresidente de la Junta de energía nuclear de España, don José María Otero y Navasqués, ha celebrado con el comité de protección de reactores de la comisión de energía atómica de los Estados Unidos una entrevista, que se creía no llevaría a efecto hasta después de la ira que, dando conferencias sobre óptica está realizando.